
場 所 都立五商 教室（２階）

開 催 日 令和４年９月３日（土）

開催時間 １５ ： ００～ １７：００

出 席 者 １７名（副校長含む）

■ 報告

１．学校側からの報告

・弓道部の都大会、100人中15位で関東大会出場決定しました。

・商業高校生徒発表大会（地域研究内容）で優勝しました。

・文化祭（10月1日～2日）に実施します。

コロナ感染防止のため、外部の方は観覧できません。

・新入生受験応募倍率が、昨年、１．０２倍に低下しました。

この倍率は、ほぼ全員合格にあたります。

２．常世田会長よりアンケートの結果報告

・役割分担承諾の結果について

副会長と親睦委員長を除き承諾が得られた旨報告がありました。

・退任常任理事への感謝方法について

各人の意見が割れ、アンケート結果で決定ができない旨報告がありました。

＜ 協議・決定事項 ＞

１．副会長の任命について

・釘宮淑晃、風間英男、鈴木広幸の各常任理事を推薦する意見がありました。

・その場で意見を集約することが困難であったため、会長に一任する

ことになりました。

２．親睦委員長の任命について

・永峰まゆみ常任理事を推薦する意見があり、本人も承諾したため

親睦委員長を、お願いすることに決定しました。

３．退任常任理事への感謝方法について

・会長一任で感謝方法を決定し、各常任理事に連絡することになりました。

４．学校からの援助要請について

・下記について、出席常任理事全員の賛成で決定しました。

①近隣塾への学校案内郵送料 8万円（200先× 400円）

②弓道部の関東大会出場お祝い金 1万円、垂幕作成費3万円

■どのようなことでもお気軽に、皆様のご意見をお寄せください。

・電子メール masa1tko@angel.ocn.ne.jp （常世田、トコヨダ）

（5文字目は数字のイチ、14文字目はアルファベットのエル）


